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1 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DES CASCADES

PROCÈS-VERBAL
Mercredi 23avril2024: 18H27 à 19H21

1. Mot de bienvenue

Heure: 18H27 Monsieur Bruno Goriepy et madame Yannick Bacher souhaitent la bienvenue aux
membres.

Vérification des présences et constatation du quorum

Le quorum est atteint.

Présent Absent

Mme Yannick Bacher, Directrice X

Mme Julie Ouellette, Directrice adjointe X

Mme Julie Rondeau, Directrice adjointe X

Mme Karine Mireauli, technicienne au service de garde X

Madame Vanessa Charbonneau, secrétaire du conseil x
d ‘ établissement

Mme Isabelle Bonin, Enseignante X

Mme Sarah-Ève Gravel, Enseignante X

Mme Nathalie Thuot, Enseignante X

M. Jean Trudel, Enseignant X

Mme Manon Pelletier, personnel de soutien X

Mme Stéphanie Labelle, membre de la communauté X

M. Simon Cournoyer, parent membre substitut du CÉ X

M. Bruno Gariepy, parent membre du CÉ X

M. Gyslain Grenier, parent membre du CÉ X

Mme Claudia Marin, parent membre du CÉ X

M. Francis Martin, parent membre du CÉ X

Mme Kimberly Rioux, parent membre du CÉ X
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (CÉ2023-2024-44)

Monsieur Bruno Gariepy présente l’ordre du jour.

Monsieur Francis Martin adopte l’ordre du jour.

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 19 mars (CÉ2023-2024-44)

Madame Claudia Marin adopte le procès-verbal.

4. Questions orales du public

Aucune

5. Correspondance

Une lettre concernant les écoles sur le territoire qui n’ont pas de
représentant au comité de parents.

6. Parole au représentant du comité de parents

Une rencontre a eu lieu le 1 7 avril 2024.

Un formulaire a été acheminé aux membres pour soumettre les noms pour
la semaine de l’engagement parental.

CRÉVALE- Présentation

L’organisme travaille sur un projet de recherche auprès des parents visant à
les outiller pour l’accompagnement de leurs enfants dans leur parcours
scolaire. Madame Nadia Rousseau, chercheuse à l’Université du Québec à
Trois-Rivières et première collaboratrice au projet, présente aux membres le
rapport qui découle de ce projet de recherche.

7. Organisation scolaire! Déclaration de clientèle 24-25

Madame Bacher informe les membres qu’il y aura une ouverture d’une 5e

classe TSA. Madame Bacher a eu l’information le 18 avril à 16 heures. Il y
aura une réorganisation des locaux à l’école Sainte-Anne. Madame
Bacher informe qu’il peut y avoir jusqu’à un maximum de 6 classes TSA.

8. Photo scolaire 2024-2025 (CÉ2023-2024-45)

Monsieur Jean Trudel suggère de continuer avec le photographe monsieur
Dupont, car il n’y a pas vraiment eu de plaintes et les parents étaient
satisfaits.

Madame Claudia Marin adopte le fournisseur de photo scolaire.



9. Comité utilisation des écrans

Lors du dernier conseil d’établissement, plusieurs membres ont démontré
leur intérêt pour siéger sur le comité.

La prochaine rencontre aura lieu le 15 mai à 1 3h00 et les personnes sur le
comité sont: monsieur Bruno Gariepy, madame Claudia Marin, madame
Julie Poirier, madame Marie-Pier Perreault, madame Mélodie Perron
Cédilot, madame Cindy Cournoyer, madame Chloé Vincent

10. Ajout vo(et mu(tisports (CÉ2023-2024-46)

Madame Bacher informe les membres qu’il y aura une classe de 6e année
supplémentaire. Il y a eu réflexion pour doubler un volet ou en ajouter un
nouveau. L’ajout d’un nouveau volet multisports a été retenu.

Madame Claudia Marin approuve l’ajout du nouveau volet.

Il. Sorties et activités (CÉ2023-2024-41)

. Randonnée au Mont Pontbriand pour les élèves de 5e année

. Sortie au cinéma pour les classes TSA

. Sortie à Espace pour la vie- Biodôme pour les élèves de 6e année

. Sortie à Arbraska pour les élèves de la 5e année et la classe 569

. Activité les petits débrouillards pour les classes de la maternelle

. Activité d’apiculture pour les classes de la Ire année

. Sortie au Havre Familial pour les élèves de la 3e année

. Sortie à vélo ou randonnée pour les élèves de la classe 201 et 203

. Sortie au TAZ pour les élèves de la 5e année

. Visite à la ferme d’un parent pour les élèves de la classe 201 et 203

. Sortie au Complexe Atlantide pour les élèves de la maternelle

. Sortie au Bowling à Rawdon pour les élèves de la 4e année

. Sortie à Arbraska pour les élèves de la classe 602-603-604 et 560

Madame Isabelle Bonin approuve les sorties et les activités.

12. Parole à l’équipe-école

. Les élèves de la ire année ont eu l’activité Insectambulant

. Les élèves de la ire année ont fait un projeta bolide » avec des
objets recyclés et il y aura une compétition.

. Les élèves de la maternelle ont eu un spectacle canin

. Un BINGO a eu lieu pour le jour de la Terre
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• Les élèves du volet alternatif ont été à la cabane à sucre
appartenant à des parents du volet.

• Les élèves du volet alternatif ont fait un projet d’art avec 4 artistes
différents.

• Défi apprenti-Génie (concours d’avion)

• Les élèves des classes de la 3e année ont fait des plantations des 3
soeurs.

• Il y a eu des « Match » d’improvisation lors de la semaine culturelle

• La classe 102 ont eu une activité de natation à l’école des Chutes

• Madame Yannick tient à souligner le travail colossal de madame
Karine Mireault

• Plusieurs classes du 3e cycle ont participé au projet CINÉCOLE

• Il y a eu une récompense CPS pour les deux écoles à l’école
Saint-Louis.

13. Questions orales du public

Aucune

14. Varia

14.1 Le dernier conseil d’établissement aura lieu le 21 mai 2024 et il y aura
un repas de servi à 18 heures.

14.2 Lors de la grève des autobus, le service de garde sera offert
gratuitement.

15. Rappel de la prochaine rencontre 21 mai 2024

16. Levée de l’assemblée (CÉ2023-2024-48)

19h21

Bruno Gariepy (Président)


